

CREATOR

CREATOR CHRONOSCOPE
028/4640.00



SPANNUNGSBOGEN.

Auch wenn Erhard Junghans kein Architekt und Gestalter von Bauwerken war, schlug er so manche Brücke für den deutschen Uhrenbau. Zu groß wäre der Sprung von der klassischen Art des Uhrenbaus in die hochpräzise Handwerkskunst gewesen. Wie keinem anderen gelang es ihm, mit dem richtigen Maß an Kreativität die Herausforderungen der Zeit zu meistern.

Die Erhard Junghans Creator wurde geschaffen, um auf einzigartige Weise feinsten Uhrenbau mit wegweisenden Elementen der Gestaltung zu verbinden.

CREATIVE ARC.

Even if Erhard Junghans was not an architect or designer of buildings, he did create many a new bridge for German watchmaking. The leap from the classical craft of watchmaking to the highly precise handcrafted art he pursued would have been too huge. As no one else before or after, he was able to master the challenges of the time with the right amount of creativity.

The Erhard Junghans Creator was made to combine finest watchmaking with groundbreaking elements of form in a unique manner.